
 

 

K u r z  –  I n f o r m a t i o n  

i n  e i n f a c h e r  S p r a c h e  

 

 

• In der Bibliothek Markdorf kann man viele Medien ausleihen. 

•  Medien sind Bücher, Hör - Bücher, Zeitschriften, Musik-CDs, E-books und 

Filme. 

• Zum Ausleihen brauchen Sie einen Leih – Ausweis. 

• So bekommen Sie den Leih - Ausweis:  

✓ Sie zeigen Ihren Personal - Ausweis.  

✓ Sie füllen eine Anmelde – Karte aus. 

✓ Sie zahlen eine Jahres - Gebühr von 15 Euro. 

✓ Wer kein Einkommen hat, muss keine Jahres - Gebühr bezahlen. 

• Kinder unter 16 Jahren brauchen die Unterschrift der Eltern. 

• Kinder zahlen keine Jahres – Gebühr. 

• Ausleih - Zeiten der Medien: 

Bücher, Hör - Bücher:      4 Wochen 

Zeitschriften, Musik-CDs, Filme:   2 Wochen 

•  Wird die Ausleih - Zeit überzogen, muss man Gebühren zahlen. 

•  Bei Verlust oder Beschädigung müssen Sie Ersatz kaufen.  

•  Am Auskunfts - Computer (OPAC) in der Bibliothek kann man Medien suchen. 

•  In der Onleihe Bodensee-Oberschwaben können Sie E-books ausleihen. 

•  In der Bibliothek gibt es einen Internet – Hotspot. 

•  Wir beraten Sie jederzeit gerne! 

BIBLIOTHEK am BILDUNGSZENTRUM MARKDORF 
 
Ensisheimer Str. 30, 88677 Markdorf 
Telefon          07544 / 5096-30 
eMail:           bibi@bzm-markdorf.de 
Homepage:  www.bzm-markdorf.de 

 
 
Bibliothek Öffnungszeiten: 
 
Mo. Di + Do.  07.30 – 16:30 Uhr 
Mi.   07.30 – 19:00 Uhr 
Sa.   10:00 – 13:00 Uhr 
 
In den Schulferien: 
Mi.   16.00 - 19.00 Uhr 
Sa.   10.00 - 13.00 Uhr 

 


